

## ■ 制服・ジャージの導入学年に関する 第17回 開校準備委員会 委員意見まとめ

### 【制服】

導入学年	費用負担に関するご意見	学年段階の区切り（4-3-2）や他の学校との関係性に関するご意見
1年	<p>・何回も買い替えるのは、保護者負担が増える。</p>	<p>・他の学校もある中で、(仮称)交野みらい学園だけ4-3-2の区切りで制服というのはいかがなものか。 <b>(他の学校区と導入学年がずれる)</b></p>
5年 (4-3-2の3)		
7年 (後期課程1年生)		<p>・7年生からの導入は、4-3-2の<b>3の途中からの導入</b>になる</p> <p>・<b>後期課程（中学生）</b>としての規律を守ることや他校との交流時にもいいのではないか。</p>
8年 (4-3-2の2)	<p>・2年間だけの使用では、価格が高いのでは…</p>	<p>・他の学校もある中で、(仮称)交野みらい学園だけ4-3-2の区切りで制服というのはいかがなものか。<b>(他の学校区と導入学年がずれる)</b></p>
1～4年 私服 5～6年 標準服 7～9年 制服		<p>・4-3-2の、4は私服、3は標準服、2は制服というのもいいのではないか。</p>

### <その他意見>

- ・学校で用意している校帽は、6年までの想定をしている。(制服は7年からのイメージ)
- ・一中では制服リサイクルをしている。⇒ 保護者負担を減らす工夫
- ・小学校から標準服を導入している近隣自治体では、例えば小学校の男子標準服はズボンが短い。これが7年生までなのかなど色々難しいことが出てくる。
- ・他の学校区でも、8・9年制服はあり得るのか？施設分離型なのに。

### 【ジャージ】

- ・1年生からの導入でもよいのではないか。